
ATA DOS TRABALHOS DA 13ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª 
LEGISLATURA. 
ABERTURA: Aos treze dias do mês de maio do ano dois mil e vinte e quatro, realizou-se no Edifício da 
Câmara Municipal de Caconde, situado na Rua Duque de Caxias, n° 123, a décima terceira sessão or-
dinária da quarta sessão legislativa da décima oitava legislatura, presidida pelo Vereador Presidente 
Danilo Lima Cipollini e secretariada pelo Vereador Márcio Donizetti de Souza, 1º Secretário. Às dezeno-
ve horas foi feita a verificação de presença e havendo número legal, o sr. Presidente, sob a proteção 
de Deus, declarou abertos os trabalhos e solicitou ao Vereador 1° Secretário que procedesse a Chama-
da Regimental. Constatando-se a ausência do Vereador Silvano Aparecido Ferreira, passou-se ao EX-
PEDIENTE, que constou do seguinte: Foi lida e aprovada por unanimidade, sem discussão, a ata da 
12ª Sessão Ordinária, realizada em 06/05/2024. Foram lidas correspondências de diversos órgãos, as 
quais serão arquivadas na Secretaria da Câmara. Recebemos do Executivo Municipal, o ofício nº 
208/2024, em resposta ao Requerimento nº 005/2024, de autoria do Vereador Richard Silva Ferfoglia 
Maguim, solicitando informações sobre o Plano de Carreiras dos Servidores Municipais. Através do ofí-
cio nº 214/2024, recebemos do Executivo Municipal, resposta ao Requerimento nº 007/2024, de auto-
ria do Vereador Danilo Lima Cipollini e outros, com relação ao Projeto de Lei nº 005/2024 e ao Reque-
rimento da Comissão de Obras sobre as lombofaixas. Foi lido o ofício nº 003/2024, do Diretor de Fi-
nanças da Prefeitura Municipal, solicitando o uso do prédio da Câmara Municipal, para realização de 
audiências públicas no próximo dia 28. O pedido foi deferido pelo sr. Presidente. Foram lidas e serão 
encaminhadas ao sr. Prefeito Municipal, as seguintes Indicações de autoria da Vereadora Ivani Apare-
cida de Souza Possate: nº 009/2024, solicitando a instalação de sinalização horizontal, com sinal de 
PARE no cruzamento das Ruas João Orrico e Francisco Maia e, nº 010/2024, solicitando a instalação de 
uma placa de proibido estacionar, ou um estacionamento rotativo para ônibus escolares em frene à 
APAE. Foi lido e encaminhado à Comissão de Justiça e Redação, o Requerimento nº 008/2024, de au-
toria do Vereador Sandro Aparecido Martins, requerendo ao sr. Prefeito, informações sobre canalização 
de água na Rua Floriano Peixoto. Recebemos o Projeto de Lei nº 008/2024, do Executivo Municipal, 
que dispõe sobre alteração do Inciso VI do Artigo 1º da Lei nº 2800 de 24 de agosto de 2021, que dis-
põe sobre demais exigências para aprovação de projetos de REURB (Lei Federal 13.345/17) com pare-
cer favorável da Comissão de Justiça e Redação. Referido Projeto, a partir de agora, está à disposição 
das Comissões de Obras e de Finanças, para que emitam seus pareceres. Recebemos o Projeto de Lei 
nº 005/2024, do Executivo Municipal, que institui o Plano Diretor de Controle de Erosão Rural de Ca-
conde e dá outras providências, com parecer favorável da Comissão de Justiça e Redação. Referido 
Projeto, a partir de agora, está à disposição das Comissões de Obras e de Finanças, para que emitam 
seus pareceres. Recebemos com pareceres favoráveis das Comissões competentes, os seguintes Proje-
tos de Leis do Executivo Municipal: nº 009/2024, que autoriza o Município da Estância Climática de Ca-
conde a doar os Lotes nº 17 e 18, Quadra "B" do Distrito Industrial "Sebastião Mathias Thomé" à Em-
presa Flavio Henrique de Andrade ME, inscrita no CNPJ nº 50.391.589/0001-74 e dá outras providên-
cias; nº 011/2024, que dispõe sobre abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 
268.500,00 do orçamento municipal e dá outras providências; nº 012/2024, que dispõe sobre abertura 
de Crédito Adicional Especial valor de R$ 182.000,00 e abertura de Crédito Adicional Suplementar no 
valor de R$ 68.000,00 do orçamento municipal e dá outras providências e, nº 013/2024, que dispõe 
sobre abertura de Crédito Adicional Especial valor de R$ 89.601,06 do orçamento municipal e dá outras 
providências. Em seguida, não havendo oradores previamente inscritos no Expediente, o sr. Presidente 
deixou livre a palavra aos Presidentes das Comissões Permanentes para marcação de reuniões e outras 
informações. Com a palavra o Vereador Richard Silva Ferfoglia Maguim, Presidente da Comissão de 
Justiça e Redação, disse que tem um projeto na Comissão, aguardando manifestação da nossa asses-
soria jurídica. Com a palavra o Vereador Edvaldo Elias Goulart, Presidente da Comissão de Obras e o 
Vereador Sandro Aparecido Martins, Presidente da Comissão de Saúde e de Educação, disseram que 
após a sessão, se reunirão com os demais membros das Comissões, a fim de marcar data e hora das 
reuniões. Na sequência, passou-se à TRIBUNA LIVRE. Não havendo oradores inscritos, foi feita a 
Chamada para Verificação de Quorum. Havendo quorum, passou-se à ORDEM DO DIA. Atendendo a 
requerimento assinado por todos os Vereadores, foram incluídos na Ordem do Dia e aprovados por 
unanimidade, sem discussão, os seguintes Projetos de Leis do Executivo Municipal: nº 009/2024, 
que autoriza o Município da Estância Climática de Caconde a doar os Lotes nº 17 e 18, Quadra "B" do 
Distrito Industrial "Sebastião Mathias Thomé" à Empresa Flavio Henrique de Andrade ME, inscrita no 
CNPJ nº 50.391.589/0001-74 e dá outras providências; nº 011/2024, que dispõe sobre abertura de 
Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 268.500,00 do orçamento municipal e dá outras provi-
dências; nº 012/2024, que dispõe sobre abertura de Crédito Adicional Especial valor de R$ 
182.000,00 e abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 68.000,00 do orçamento muni-
cipal e dá outras providências e, nº 013/2024, que dispõe sobre abertura de Crédito Adicional Espe-
cial valor de R$ 89.601,06 do orçamento municipal e dá outras providências. A Mesa encarregar-se-á 
de remeter os respectivos Autógrafos de Leis ao sr. Prefeito Municipal. Terminada a Ordem do Dia e 
não havendo matéria a ser anunciada para a ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO, o sr. Presi-



dente concedeu a palavra aos Vereadores para EXPLICAÇÃO PESSOAL, quando dela fizeram uso os 
Vereadores Isabella Flamínio de Paiva, Edvaldo Elias Goulart, Sandro Aparecido Martins, Richard Silva 
Ferfoglia Maguim e Ivani Aparecida de Souza Possate. Nada mais havendo a tratar, o sr. Presidente 
agradeceu a presença de todos, declarando encerrados os trabalhos desta Sessão, do que, para cons-
tar, mandou lavrar a presente ata, que depois de lida, se aprovada, será por mim assinada,                  
, 1º Secretário, pelo sr. Presidente e pelo Vereador 2º Secretário. 
 
Observação: A íntegra desta Sessão encontra-se gravada em DVD, de acordo com a Reso-
lução nº 001/2010, que instituiu a Ata Eletrônica na Câmara Municipal de Caconde. 
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